

Supera en 27 puntos la media nacional, que se situó en el 66 por ciento

El 93% de alumnos de Medicina de Albacete aprobó el MIR

Entre las cien mejores calificaciones del último examen de Médico Interno Residente se encuentran cuatro alumnos de la facultad castellano-manchega y entre los 500 primeros hay quince jóvenes formados en la UCLM

El 93 por ciento de los alumnos formados en la Facultad de Medicina de la Universidad de Castilla-La Mancha ha superado las pruebas de Médico Interno Residente (MIR) en su última edición, una cifra que supera en 27 puntos la media nacional, que se sitúa en el 66,11 por ciento.

Concretamente, 67 de los 72 alumnos presentados por el centro albaceteño podrán ocupar una de las 5.946 plazas ofertadas este año en la convocatoria, 293 más que el año anterior.

Teniendo en cuenta estos resultados, el examen MIR, requisito indispensable para ejercer la Medicina en la Unión Eu-

ropea, ha sonreído por tercer año consecutivo a esta joven facultad.

Los estudiantes de la tercera promoción de Medicina de Albacete han conseguido resultados parecidos a la anterior en los primeros puestos de la prueba: entre los 100 primeros se encuentran cuatro estudiantes de la Universidad de Castilla-La Mancha (igual que en el 2006); entre los 500 primeros hay quince (dos más que el pasado año); entre los 1.500 con mejor calificación aparecen 31 alumnos de la Universidad regional (nueve más que el pasado año); y son 45 los que se sitúan entre las 2.500 mejores notas (en 2006, fueron 35).

Una mejor lectura de estos datos se obtiene al comprobar que, en esta edición, se han presentado dieciséis alumnos más que en la anterior (56 licenciados en 2006 frente a los 72 de 2007).

Buena preparación

Además, hay un dato que indica la consistencia y calidad de la preparación de los alumnos de la UCLM: un 62,5 por ciento de los titulados albaceteños se ha situado entre los 2.500 primeros clasificados, cifra muy superior a la media nacional, que sitúa al 50 por ciento de los presentados por encima de los 2.963 primeros.

CAMPUS



Universidad, Caja Rural y CEOE-CEPYME forman directivos empresariales

La Universidad de Castilla-La Mancha, Caja Rural de Ciudad Real y CEOE-CEPYME han suscrito un convenio de colaboración que se materializará, entre otras iniciativas, en el Máster en Desarrollo Directivo y de la Empresa, que se celebrará en Ciudad Real. El objetivo de este programa, dirigido por los profesores Miguel Ángel Collado y Jesús Santos, radica en ofrecer una formación de calidad que permita desarrollar a sus participantes las competencias propias de la alta dirección. Este acuerdo ampliará las relaciones con el tejido empresarial, ya que sus responsables tendrán más argumentos para recurrir a la Universidad con el propósito de potenciar sus habilidades y adquirir nuevas destrezas. En la imagen superior, el rector, Ernesto Martínez Ataz, atiende a la prensa junto al presidente de la CEOE ciudadrealense, Arturo Mesa, y el director general de Caja Rural, Miguel Ángel Calama.

Libros

Salud e Interculturalidad en América Latina

El profesor de la Facultad de Humanidades de Toledo Gerardo Fernández ha coordinado la obra *Salud e Interculturalidad en América Latina*, un libro publicado en Ecuador por la editorial Aby-Yala y el Servicio de Publicaciones de la UCLM. La obra, que fue presentada por los vicerrectores del Campus de Toledo y de Estudios y Programas, Evangelina Aranda y Miguel Ángel Collado, respectivamente, pretende favorecer las aplicaciones teóricas y prácticas que la perspectiva intercultural puede ofrecer en el dominio de la salud particularmente entre poblaciones indígenas de América, pero igualmente en los procesos de relación interculturales asociados a la problemática migratoria en España.

Regla de la Orden de la Caballería del Señor de Santiago del Espada

El Servicio de Publicaciones de la Universidad de Castilla-La Mancha ha realizado una edición facsímil de la obra *Regla de la Orden de la Caballería del Señor de Santiago del Espada*, impresa originalmente en Toledo en 1539. El documento se acompaña de un estudio preliminar a cargo del catedrático de Historia de la Universidad de Castilla-La Mancha Francisco Ruiz Gómez.